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（本报讯）2021 年
越 南 东 南 亚 运 动 会 讲
述了一场完整的复兴之
战。参赛的运动员，以
及 作 为 组 委 会 的 东 道
主，都证明了即使在最
糟糕的时候，总有一盏
灯让我们崛起。 在竞争
的舞台上，复兴的信息
在整个东南亚引起了共
鸣。

             
在充满不确定性之

后，2021年越南东南亚
运动会终于顺利进行，
直到周一（23/5/2022）
晚上在河内越南亚室内
运 动 会 体 育 场 闭 幕 。 
在 12天的时间里，东南
亚最优秀的运动员争夺 
1,000 多枚奖牌，涉及 40 
个运动项目和 526 项比
赛。 本届东运会一共打
破了30项记录。

             
新冠疫情导致第 31 

届东南亚运动会从原定
于 2021 年 12 月举行的推
迟到 2022 年 5 月 12 日至 
23 日举行。推迟使包括
我国在内的几个国家反
对，因为参加东南亚运
动会的预算是原计划而
2022年没有。但是，以
团结的名义，印尼等国
继续派出运动员。

           
东南亚国家的凝聚

力由此开始。 当东运会
举办的确定性来临时，
他们并没有离开对方。 
大家团结一致，支持越
南办好东运会。            

当时的东南亚运动
会似乎是东南亚国家团
结起来对抗新冠病毒影
响的论坛。 运动员们在
赛场上的拼搏，与东南
亚国家平息疫情风暴时
的拼搏相似。

             
赢 得 这 场 战 斗 需

要牺牲、辛勤工作和合
作。 那些在比赛中牺牲
和努力赢得奖牌的运动
员也是如此。

越 南 总 理 潘 明 正
在东南亚运动会闭幕式
上发表讲话时说：“尽
管在新冠疫情中竞争，
但其中有一种兄弟情谊
的幸福。有了共同的力
量 ， 我 们 可 以 再 次 崛
起。”

            
在 闭 幕 式 上 ， 越

南将东运会会旗移交给
2023年东运会东道国柬
埔寨。在比赛和比赛中
挥汗如雨后，队伍接受
了一个有趣的闭幕式，
气氛简单。 没有像开幕
式那样的烟花汇演，也
没有华丽的舞蹈表演。

          
委员会准备了面积

为926平方米的主舞台，
由左右两个附属舞台支
撑。 主舞台后面是一个
580平方米的尖角矩形屏
幕，营造出多彩的声光
效果。

            
透过巨幕，观众被

邀请再次回顾12天的东
运会期间，队员们所经
历的一切。 那些汗流浃
背的运动员们的脸庞，
让每个人都想起了他们
为了能够在赛场上战斗
而做出的奋斗和牺牲。

             
从失败中崛起
          
巨幕上，东运会赛

场复兴的共振回响再次
如此真实。 在印尼队
的背景下，篮球队成为
了这场复兴的主角。三

年前，Abraham Damar 
Grahita 和他的同事在 菲
律宾东南亚运动会上表
现不佳。 那些表现低于
标准的人被迫回家，没
有任何奖牌。

             
Abraham说，那一

刻是他在国家队期间的
最低谷。 然而，昨天，
篮球国家队从“死神”
中崛起。 时隔45年，他
们第一次在东运会上夺
得金牌。我国国家队击
败了篮球文化浓厚的菲
律宾，菲律宾自1991年
以来就是卫冕冠军。“
现在我哭的原因不同，
因 为 我 们 创 造 了 历
史，”阿布拉罕说。

              
印尼女双Apriyani 

Rahayu / Siti Fadia Silva 
Ramadhanti也感受到了
复兴。在几天前的女团
决赛中失利后，她们在
羽毛球赛中成功夺得金
牌。               

当 时 他 们 被 世 界
排 名 第 8 的 泰 国 组 合
Kititharakul Jongkolphan 
/ Prajongjai Rawinda击
败 。 首 次 亮 相 的 A p r i /
F a d i a 在 个 人 四 分 之 一
决赛中为失利报了仇。
随后，他们顺利晋级决
赛，并战胜了另一位泰
国代表Benyapa Aimsaard/
Nuntakarn Aimsaard。 
两人都成功夺回了被泰
国抢走的金牌。“我们
来这里是为了团结心，
团结游戏的模式。我们
都学会了如何沟通来升
级。我总是告诉 Fadia 在
场外继续散发出积极的
光环，这样我就可以进
入赛场，”Apri 说 ，当
她与 Greysia Polii 在 2020 
年东京奥运会上获得金
牌时，她也带来了类似
的心态。

           
印 尼 队 以 奖 牌 第

三名的成绩结束了东南
亚运动会。印尼共获得

69金、91银和81铜。 结
果使印尼“红白”队与
2019年菲律宾队相比上
升了一位。东道主越南
队以205金、125银和116
铜的成绩获得总冠军。

            
这些结果符合总统

佐科维在星期一（2022 
年 5月 9日）在独立宫前
院释放越南东南亚运动
会运动员们时的预期。 

总 统 希 望 印 尼 位
列第三、第二或第一。
考虑到我国队来到越南
的运动员比上次菲律宾
少了近一半，印尼排名
的上升本身也是一种复
兴。因此，俗话说“杀
不死你，你就会变得更
强大”，这也是此次东
运会参赛队伍想要传达
的信息。通过东南亚运
动会的口号“为了更强
大的东南亚”，他们成
功地传达了这复兴的精
神。（莉丽）

印尼健儿在越南东运会奋战取得第三名
全体运动员战胜疫情风暴从新崛起

“ 因 此 ， 我 们 鼓
励资源有限的小型私立
大学联合起来，成为大
型私立大学，提供优质
的高等教育，”他解释
说。Nizam表示，合并
并非顺利。从机构的有
效 性 到 机 构 的 管 理 方
面 ， 都 遇 到 了 许 多 问
题。             

“ 然 后 资 产 有 问
题，比如一所小型私立

大学，原来资产不是在
教育的。这很难合并，
还在推迟等等。”他解
释说。

         
高诱惑          
高等教育研究机构

Lukman主任说，仍然有
很多私立大学实际是“
僵尸”不健康，只有许
可证没有实际运作。出
于这个原因，他的团队
将继续监视私立大学 的
存在并鼓励合并。

            
他强调，合并过程

不是高等教育的买卖。 
“这里没有合并，没有
大学的买卖，没有许可
证的买卖。我们有自己

的规定，如果它们不再
活跃，我们将吊销运营
许可证，”他补充说。

             
Nizam说，机构理

事 会 目 前 全 国 为 大 约 
4,500 所大学提供服务和
大 约 3 万 个 学 习 项 目 提
供许可。

此 外 ， 教 育 局 还
履行控制和评估高等教
育机构的职能。Nizam
说，由于必须服务的大
学很多，所以董事会有
很多诱惑。他希望通过
机构事务总总局的廉政
区申报，能够使其更加
透明、廉洁、不腐败、
用心服务。（莉丽）。

高教部推动数千私立大学合并到剩下700个
给予奖励每所一亿盾  致力提高教育品质（下）

2021 年越南东南亚运
动会不仅是众多运动员
的复兴舞台。 这项体育
赛事也呼应了从新冠病
毒风暴的打击中崛起的
精神。

高等教育、研究和技
术代理总干事 Nizam 
教授


